



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS
AIRES**

RESUELVE

Declarar de interés legislativo la Fiesta de la Omelette Gigante, que se llevará a cabo el 4 de diciembre en la ciudad de Pigüé, Partido de Saavedra, Provincia de Buenos Aires.


JORGE SRODEK
Diputado Provincial
Bloque UNIÓN CELESTE Y BLANCO
Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

La ciudad de Pigüé es la colonia francesa más importante en Argentina. Se encuentra ubicada en el partido de Saavedra, Provincia de Buenos Aires.

Desde 1999 la ciudad festeja su aniversario ofreciendo a todos sus habitantes una omelette gigante, cuya elaboración junto a una exposición comercial e industrial constituyen el atractivo principal de dicha celebración.

Este año, con motivo del 127 aniversario de la fecha de fundación de la ciudad de Pigüé (que se cumplirá el 4 de diciembre), las actividades se concentrarán mayoritariamente el primer fin de semana de ese mes.

En la noche del sábado 3 de diciembre se realizará la Peatonal de las Artes en la zona céntrica de la ciudad y al día siguiente las actividades se concentrarán en el parque municipal Fortunato Chiappara.

Para la preparación del tradicional plato se utilizan 15.000 huevos que se cocinan en un sartén gigante de 4 mts. de diámetro, asimismo se utilizan unos 3.000 Kg. de leña, y panes de 30 mts. de largo. En cada edición, se agregan nuevos colaboradores, que integran la Cofradía Mundial de los Caballeros de la Omelette Gigante, algunos de ellos son extranjeros.

Asimismo se llevará a cabo el desfile de las instituciones bordeando el anfiteatro Ulises Parayre, lugar en el cual, durante la tarde, se procederá a la elección de la nueva reina de la ciudad y habrá también un espectáculo artístico.

Como es habitual participan varias instituciones en la organización de este evento, que por otro lado contará con una feria de artesanías, además de varios puestos de comida y kioscos que estarán a cargo de distintas instituciones locales.

Cabe destacar que se suman a la muestra empresas nacionales y provinciales. La Fiesta recibe año tras año el apoyo de distintos sectores, entre otros: la Comisión de Fiestas de Pigüé, la Sociedad Rural local, el municipio y la Cofradía de los Caballeros de la Omelette Gigante.

Pigüé recibe por este motivo muchísimos turistas de todo el país, significando así una valiosa promoción del turismo para la ciudad y la Provincia.

Por lo expuesto anteriormente, solicito a mis pares a que me acompañen de manera positiva en la sanción del presente proyecto de Resolución.


JORGE SRODEK.
Diputado Provincial
Bloque UNIÓN CELESTE Y BLANCO
Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires